

Les nyonsais ne participeront pas cette année aux phases finales du championnat des clubs CRC jeu provençal. Battus lors de la seconde journée par l'excellente équipe des gentlemen de LYON, les nyonsais devaient réaliser un sans faute dimanche à Roanne lors de la dernière journée et espérer un faux pas des Lyonnais. Battant Grenoble le matin, les joueurs Nyonsais s'inclinaient l'après-midi contre Roanne. Pendant ce temps Lyon s'imposait devant Roanne le matin et Magland l'après-midi sonnait ainsi le glas des drômois. En finissant deuxième de leur groupe les Nyonsais assuraient l'essentiel à savoir le maintien.

